

**BILL NO. 24
PROJET DE LOI N° 24**

ENTITLED: *An Act to Implement Strategic Program Review Initiatives*
TITRE : *Loi mettant en œuvre des initiatives de la révision stratégique des programmes*

Amend said Bill as follows:

Amendement à apporter au projet de loi :

Section Article	Subsection Paragraphe	Paragraph Alinéa	Subparagraph Sous-alinéa	Line No. Ligne n°
--------------------	--------------------------	---------------------	-----------------------------	----------------------

Add after section 81 the following:

Personal Health Information Privacy and Access Act

81.1 *The Personal Health Information Privacy and Access Act, chapter P-7.05 of the Acts of New Brunswick, 2009, is amended by adding after subsection 6(1) the following:*

6(1.1) Despite subsection (1), personal health information that is in the custody or under the control of a public body for the purposes of managing or administering a pension or other benefit program is excluded from the application of this Act and is subject to the *Right to Information and Protection of Privacy Act*.

Ajouter après l'article 81 ce qui suit :

Loi sur l'accès et la protection en matière de renseignements personnels sur la santé

81.1 *La Loi sur l'accès et la protection en matière de renseignements personnels sur la santé, chapitre P-7.05 des Lois du Nouveau-Brunswick de 2009, est modifiée par l'adjonction de ce qui suit après le paragraphe 6(1) :*

6(1.1) Malgré ce que prévoit le paragraphe (1), les renseignements personnels sur la santé dont l'organisme public a la garde ou la responsabilité aux fins de gestion ou d'administration d'un régime de pension ou d'avantages sociaux sont exclus de l'application de la présente loi et sont assujettis à la *Loi sur le droit à l'information et la protection de la vie privée*.